

ZONE

Polres Agam Umumkan Rekrutmen Polri Gelombang Ke II

Dina Syafitri - AGAM.ZONE.CO.ID

Apr 21, 2024 - 19:53



Agam - Polres Agam kembali mengumumkan pembukaan penerimaan Bintara dan Tamtama polri gelombang ke II Tahun anggaran 2024.



Bagi para calon yang berminat, dapat mendaftar secara online melalui laman website <https://penerimaan.polri.go.id/>, dan para pendaftar dapat memilih jenis seleksi Bintara atau tamtama yang ada pada halaman tersebut.



Kompol Malkani SH. MH selaku Ketua Panitia Penerimaan Anggota Polri Tahun 2024 di Polres Agam menjelaskan " Rekrutmen polri Bintara dan Tamtama

gelombang ke II Tahun anggaran 2024 ini akan mencari talenta muda yang akan ditempatkan sebagai Bintara Tugas Umum, Bintara kompetensi khusus tenaga kesehatan (Nakes), Bintara kompetensi khusus hukum, Bintara kompetensi khusus kehumasan / TI, dan Bintara kompetensi khusus pariwisata"

" Polri saat ini juga akan mekrut secara proaktif, yang artinya mencari talenta muda yang berbakat. Jalur ini merupakan jalur penerimaan Polri melalui tindakan penguatan, penghargaan serta pencarian bakat".

"Seperti yang berprestasi di bidang olahraga, akademik, dan hafiz Al-Qur'an. Dan bisa juga bagi warga yang aktif membantu tugas kepolisian dalam menjaga kamtibmas dilingkungan sekitar tempat tinggalnya". Ulasnya.

Lebih Lanjut Kopol Malkani juga menerangkan bahwa pendaftaran online dan verifikasi mulai dibuka pada tanggal 4 sampai dengan 25 April 2024 melalui website penerimaan <https://penerimaan.polri.go.id/>.



Hal senada juga disampaikan oleh Waka Polres Agam Kopol Elvi rinaldi,S.Sos. ia menambahkan" Bahwa penerimaan polri ini akan dilakukan secara terbuka, transparan dan berintegritas"

“ Jadi tidak ada bayar-bayar, semua sesuai kemampuan dan kompetensi. Setiap Tes akan diawasi oleh pengawas internal dan eksternal. Dan hasil tes akan diumumkan sesaat setelah Tahapan tes selesai”.

Kompol Elvi Rinaldi pun mengajak agar Putra-putri Kabupaten Agam ikut mendaftarkan diri dan segera menghubungi Panitia Penerimaan apabila butuh informasi lebih lanjut.

"Polres Agam siap untuk melayani seluruh pendaftar secara profesional. Ulasnya sebagai penutup".

TELAH DIBUKA
PENERIMAAN BINTARA DAN TAMTAMA
POLRI GEL II TA. 2024

- BINTARA PTU (POLISI TUGAS UMUM)
- BINTARA KOMPENTENSI KHUSUS TENAGA KESEHATAN (NAKES)
- BINTARA KOMPENTENSI KHUSUS HUKUM
- BINTARA KOMPENTENSI KHUSUS KEHUMASAN / TI
- BINTARA KOMPENTENSI KHUSUS PARIWISATA
- BINTARA REKRUTMEN PROAKTIF

PENDAFTARAN ONLINE DAN VERIFIKASI
MULAI TANGGAL 04 S.D 25 APRIL 2024
MELALUI WEBSITE penerimaan.polri.go.id

Bersih, Transparan, Akuntabel Dan Humanis (Betah)
Clear & Clean - Bebas Dari Praktek KKN Dan Konspirasi

INFORMASI DAN PENYERAHAN BERKAS DI POLRES/TA SETEMPAT

DAFTAR SEKARANG!
KESEMPATAN TERBATAS

MASUK POLRI
TIDAK DIPUNGUT
BIAYA / GRATIS

(Berry).